

ayay kzkw

大仙市立太田中学校 令和4年10月28日 NO. 89

うららかに たくましく ~耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~



球技大会で初を深め躍動



10月26日(水)、スポーツの秋を締めくくる行事『校内球技大会』を行いました。一昨年までは冬休みに入る直前、昨年は11月末に行っていままたが、寒さやけがの心配、秋のアクティブな行事により月までに集中させ、その後は勉強の秋・冬にはえ、実行していくことが、子どもたちにとってはより有効であり、重要だと考え、この時期の実施となりました。新型コロナウイルス感染症の影響で、らました。新型コロナウイルス感染症の影響で、らは全校での実施に戻しています。

そして今年は…敷かれたレールの上を進むことは 楽なことですが、自分たちでレールを敷いら進まして、 様めまとですが、け、ときないとをもしいいです。 ることに目を向けることは、より深は出いらないとと思いますした。 ることと思いますした。 をと思いまでです。 ることを発力」「企動力」にもつなが当まとる 「提案力」「企りない。 を理解して、毎年当然のは、 とででの認識では、の先生がの事程 としての認識では、 をでいる。そのではな生ををするの事としての認識では、 をでいた。 としての認識では、 をでいた。 をでいたいた。 をでいた。 をでいた。

実際の大会では、歓声と笑い、好プレーあり珍プレーありの、盛り上がった楽しい大会でした。晩秋の晴天の下、ストレス発散にもなったことでしょう。そして、この勢いを今後の学習、先当たって1・2年は秋田県学習状況調査、3年は実力テスト、そして受検勉強に発揮してくれるものと思っています。

結果は、次の通りです。

1位=3A 2位=2B 3位=2A MVP 3年 大地 髙貝 佐々木萌花 2年 佐藤 達信 石崎 凪音 1年 伊藤 悠真 藤田 由衣

